



Die Firma My Esel aus Linz in Österreich fertigt ganz besondere Fahrräder aus Holz. Sie sind individuell maßgefertigt und ergonomisch angepasst. Anhand einiger Körpermerkmale wird die ideale Sitzposition berechnet. Der Rahmen des Fahrrads wird aus Kernbuchenholz gebaut, das aus fairer und nachhaltiger Forstwirtschaft stammt. Im vorliegenden Interview spricht Heinz Mayrhofer, Mitgründer von My Esel, unter anderem über die Idee hinter dem besonderen Konzept, die verschiedenen Fahrradmodelle und auch über den Preis.

Leadin

Die Firma My Esel aus Linz in Österreich fertigt ganz besondere Fahrräder aus Holz. Sie sind individuell maßgefertigt und ergonomisch angepasst. Anhand einiger Körpermerkmale wird die ideale Sitzposition berechnet. Der Rahmen des Fahrrads wird aus Kernbuchenholz gebaut, das aus fairer und nachhaltiger Forstwirtschaft stammt. Im vorliegenden Interview spricht Heinz Mayrhofer, Mitgründer von My Esel, unter anderem über die Idee hinter dem besonderen Konzept, die verschiedenen Fahrradmodelle und auch über den Preis.

Heinz Mayrhofer antwortet auf diese Fragen:

00:03 min (Timecode)

1. Heinz, ihr bei My Esel habt ganz besondere Fahrräder - was denn für welche?

00:20 min

2. Das heißt, ich bekomme ein Fahrrad, das genau für meine Körpergröße gemacht ist?

00:45 min

3. Was ist das für ein Holz, das ihr verwendet?

00:57 min

4. In was für Fahrradgattungen bietet ihr denn eure Holzesel an?

01:19 min

5. Ein Rennrad aus Holz unter acht Kilogramm - wie schafft man das denn?

01:37 min

6. Wie kam die Idee zustande, Fahrräder aus Holz zu machen?

02:05 min

7. Wenn ich so einen schönen Holzesel haben möchte - was muss ich dafür bezahlen?